

≪令和3年2月号≫

北方四島交流センター(ニ・ホ・ロの最近の出来事)

2021「北方領土の日」 根室管内住民大会を開催しました!



シュプレヒコールの様子(写真:根室市提供)

2月7日、北方領土隣接地域振興対策根室管内市町連絡協議会(北隣協)主催の2021「北方領土の日」根室管内住民大会が根室市総合文化会館大ホールにて開催されました。本年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため無観客および登壇者を制限して行われ、式典の様子は動画投稿サイト「YouTube」にてライブ配信されました。

○●○●○●○●○2月7日「北方領土の日」とは●○●○●○

1855年2月7日、現在の静岡県下田にて日露通好条約が調印されました。この条約は、日口両国の間に通商を開くとともに、平和的な話し合いによって国境を択捉島とウルップ島の間に定めたものです。

この日は歴史的な意義があるのと同時に、平和的に領土の返還を求めるという北方領土返還要求運動の趣旨にも合致することから、1981年1月の閣議において、2月7日を正式に「北方領土の日」とすることを決定しました。

▼二ホロでは日露通好条約に関連する資料も展示しています▼



▲日露通好条約ロシア語批准書複製 (展示室にて展示)



■ 日露通好条約の 調印にかかわった人 や舞台に関する資料 (北方資料館にて展 示)



北方領土オンライン交流会開催

1月19日、元島民と 福井県内の中学生が交流 する「北方領土オンライ ン交流会」が二ホロで開 催されました。福井県内 の中学校6校が参加し、 色丹島出身の得能宏さん が講話をされました。



「見て知る北方領土展示会」開催中!

二ホロ1階ロビーにて、北方領土対策根室地域本部主催の「見て知る北方 領土展示会」が開催中です。

今回は、第19回(2020年度)「北方領土の日」ポスターコンテスト根室管内応募作品原画展として、根室管内小・中学生の北方領土返還の願いが込められた作品が展示されています。

ご来館の際は、ぜひご覧ください。

■展示期間:令和3年1月21日(木)~2月19日(金)

※二ホロ休館日の月曜日を除きます。





ユルリ島PRプロジェクトポスターを掲示しています!



「根室・落石地区と幻の島ユルリを考える会」 が作成したポスターを、二ホロ正面玄関入口で掲 示しています。

令和2年度根室市人づくり・まちづくり補助事業の第一弾として、根室市落石沖にあるユルリ島の歴史や自然の魅力を全国へ発信したいとの思いから作られました。

ポスターは、全部で3種類。朝日に照らされた ユルリ島や島に生息する馬の写真に、ソネットと いう14行の詩が添えられています。